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Das Versorgungsschiff "Bonn" ist das größte Schiff der deutschen Marine und während des
Hafengeburtstags Hamburg zu Gast in der Hansestadt. Im Rahmen des Open Ships haben die Besucher des
größten Hafenfestes der Welt die Möglichkeit an Bord zu gehen. Was sie dort erwartet verrät im vorliegenden
Interview Klaus Schlüter, 1. Offizier der Bonn.

Leadin
Das Versorgungsschiff "Bonn" ist das größte Schiff der deutschen Marine und während des
Hafengeburtstags Hamburg zu Gast in der Hansestadt. Im Rahmen des Open Ships haben die Besucher des
größten Hafenfestes der Welt die Möglichkeit an Bord zu gehen. Was sie dort erwartet verrät im vorliegenden
Interview Klaus Schlüter, 1. Offizier der Bonn. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit ihm getroffen. 

Klaus Schlüter antwortet auf folgende Fragen:

00:05 min (Timecode)
1. Was ist die Bonn für ein Schiff?

00:19 min
2. Können Sie ein paar Daten zur Bonn nennen?

00:39 min
3. Wie groß ist die Besatzung?

00:51 min
4. Was können die Besucher hier beim Open Ship sehen?

01:20 min
5. An der Einlaufparade nehmen Sie tatsächlich nicht teil, weil Sie zu groß sind?

01:40 min
6. Es ist das dritte Schiff in dieser Klasse. Welche Veränderungen gibt es im Vergleich zu den
Schwesterschiffen?

02:02 min
7. Die Bonn ist ein Flaggschiff im Nato-Verband...

02:14 min
8. Wie gerne sind Sie denn hier zum Hafengeburtstag?

02:25 min
9. Es lohnt sich beim Open Ship an Bord zu kommen, weil...

02:38 min
10. Wann ist Open Ship und muss man sich dafür vorher anmelden?


